



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

El H. Ayuntamiento de Otatitlán, Veracruz, es el responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione.

Sus datos personales, serán utilizados para las siguientes finalidades: Brindar el servicio de expedición de constancias permisos, anuencias, certificación de documentos. Expedición de constancias de origen, ingresos, identidad, domicilio fiscal,avecindad.

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención: Integrar y realizar informes estadísticos.

En caso de que no desee que sus datos sean tratados para las finalidades adicionales, usted puede manifestarlo a través de la Secretaria del H. Ayuntamiento de Otatitlán, al correo GobiernoMunicipalOtatitlan@outlook.com

:

Le informamos que sus datos personales podrán ser transmitidos para el seguimiento y/o procedimientos en otras áreas administrativas dentro del mismo fin si usted no manifiesta su negativa ante dichas transferencias, se entenderá que ha otorgado su consentimiento.

Para mayor información acerca del tratamiento y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad integral a través de la dirección electrónica: https://drive.google.com/drive/folders/1jPtgYjSeFu57hdp276Of_i-cYYhRSiMB?usp=sharing

En la sección de avisos de Privacidad.



AVISO DE PRIVACIDAD TRAMITES QUE SE OFRECEN

El. H. Ayuntamiento de Otatitlán, Veracruz, con domicilio en Plaza Hidalgo s/n Colonia Centro, Otatitlán, Ver., vía telefonía al 01(287)8760029, es el responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley 316 de protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Veracruz, y demás normatividad que resulte aplicable y la Ley 875 de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

Finalidades del Tratamiento

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para efectuar todo tipo de trámites ante este Sujeto Obligado, según sean sus necesidades se le brindara el servicio de expedición de constancias, permisos, anuencias, certificación de documentos, Expedición de Constancia de origen, ingresos, identidad, domicilio fiscal, avecindad .

Transferencia de Datos Personales

Por lo que únicamente serán utilizados para fines estadísticos y no se realizaran transferencias de los datos recabados, así mismo se le informa que sus datos son resguardados y tratados de acuerdo a la Legislación aplicable y vigente en el Estado. Los responsables de los sistemas de Datos Personales son los titulares de todas las áreas administrativas y el encargado del tratamiento de los datos personales es el Servidor Público que se encarga de recabar los mismos datos.



Para ejercer los derechos de acceso, rectificación, corrección y oposición de datos personales.

Por ello le informamos que usted en todo momento los derechos (ARCO) de Acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que le damos a sus datos personales, derecho que podrán hacer valer a través de la Secretaria Municipal del H. Ayuntamiento de Otatitlán, Veracruz por medio del correo electrónico GobiernoMunicipalOtatitlan@outlook.com.

Datos Personales que se recabaran y su Finalidad.

Categoría	Tipo de Dato Personal
Datos identificativos	<ul style="list-style-type: none">• Nombre• Domicilio• Fecha de Nacimiento• Ocupación• Ingreso económico

Fundamento Legal

El fundamento para el tratamiento de datos personales son: El Artículo 70 Fracción V de la Ley Orgánica del Municipio Libre del estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

Datos de la Unidad de Transparencia

Ubicado en Plaza Hidalgo s/n, Colonia Centro, Segunda Planta del Municipio de Otatitlan, Veracruz, con código Postal 95500, edificio que ocupa el H. Ayuntamiento. Teléfono: (01 287) 87 6 00 29. Correo electrónico institucional:

GobiernoMunicipalOtatitlan@outlook.com



2022

2025

Cambios al Aviso de Privacidad

GOBIERNO MUNICIPAL

En caso de realizar alguna modificación al Aviso de Privacidad, se le hará de su conocimiento a través del portal del H. Ayuntamiento de Otatitlán, Ver. Dichas modificaciones serán oportunamente a través de la página WEB. https://drive.google.com/drive/folders/1jPtgYjSeFu57hdp276Of_i-cYYhRSiMB?usp=sharing

Cualquier otro medio de comunicación que se determine para el efecto.